

gemD: Alina Merk schafft BHV_Auswahl

Donnerstag, 22. Juli 2010

Alina Merk qualifiziert sich für die BHV-Auswahl

Beim Sichtungslerngang des Badischen Handballverbandes, den dieser am vergangen Wochenende In Langensteinbach absolvierte, hinterließ Alina Merk einen sehr guten Eindruck. Sowohl in den koordinativen Tests, wie auch in den anschließenden Vergleichsspielen gegen Mannschaften der anderen Handballkreise konnte Alina überzeugen. Kein Wunder also, daß bei der Verkündung des 25köpfigen Kaders der Badischen Auswahl Team 98 der Name Alina Merk nicht fehlte.

Der HV gratuliert der jungen Sportlerin und wünscht ihr weiterhin viel Spass bei ihrem Sport!

Im Hintergrund Familie Merk mit Alina (Nr. 14), vorne Philipp (rechts) und Magnus (links)